
Trekking-Camps Soonwald-Steig

Regeln zur Vorsicht:  
Der Wald darf nicht brennen!

Der Wald brennt manchmal. 

Das ist sehr gefährlich. 

Das Feuer kann sich sehr schnell ausbreiten.

Und sehr groß werden. 

Meistens sind Menschen Schuld an einem Wald-Brand. 

Die Menschen haben nicht aufgepasst. 

Deshalb gibt es Regeln zur Vorsicht. 

Die Regeln gelten bei Wald-Brand-Gefahr. 

Zum Beispiel: 

•	 im Sommer, 

•	 wenn es lange nicht mehr geregnet hat.

Vielleicht ist jetzt gerade Wald-Brand-Gefahr. 

Das können Sie im Internet nachschauen. 

Die Adresse ist: www.dwd.de/waldbrand. (Achtung! Die Seite ist in Schwerer Sprache!)
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Das sind die Regeln bei Wald-Brand-Gefahr:

•	 Sie dürfen im Wald nicht rauchen.

•	 Sie dürfen kein Feuer machen. 

•	 Sie dürfen keine Laterne oder etwas Ähnliches anmachen. 

•	 Es gibt Feuer-Stellen im Wald.  

	 Der Förster kann Ihnen sagen:  

	 ob Sie die Feuer-Stelle benutzen dürfen. 

•	 Es gibt Regeln für die Zelt-Lager.  

	 In den Regeln steht noch mehr zum Umgang mit Feuer im Zelt-Lager. 

•	 Sie dürfen keine Glas-Flaschen im Wald liegen lassen.  

	 Die Sonne kann mit dem Glas ein Feuer machen. 

•	 Sie dürfen Ihr Auto nicht auf Gras parken.   

	 Das Auto kann im Sommer sehr heiß sein.  

	 Dann kann das Gras brennen.  

•	 Vielleicht sehen Sie als erster ein Feuer im Wald.  

	 Dann müssen Sie sofort die Notruf-Nummer anrufen.  

	 Die Notruf-Nummer ist 112.  

	 Sie dürfen das Feuer nicht selbst ausmachen. 



Die Regeln hat das Amt für Umwelt bestimmt. 

Jeder im Wald muss sich an diese Regeln halten. 

Das steht in einem Gesetz. 

Das Gesetz heißt Landes-Wald-Gesetz. 

Der Förster kann noch mehr Regeln aufstellen. 

Sie müssen sich auch an die Regeln vom Förster halten. 
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